



Sortie "Collège et Patrimoine" 3A et 3B

publié le 03/10/2019

Jeudi 26 septembre, les élèves de 3A et 3B ont bénéficié d'une sortie culturelle dans le cadre de l'opération "Collège et Patrimoine" financée par le Conseil Départemental.

Au programme : une demi-journée aux archives départementales au cours de laquelle les élèves ont participé à un atelier pour découvrir la création des monuments aux morts après la Première Guerre Mondiale. Ils ont ensuite visité les locaux, ce qui leur a permis d'appréhender les métiers liés aux archives. Les 3B ont eu le privilège de profiter d'une déambulation sonore : lecture d'une lettre de Poilu avec bruitages.

Après un repas pris dans les magnifiques jardins de l'Hôtel de ville sous le soleil, les 3A ont pu se rendre devant le lycée Guez de Balzac et se recueillir devant le monument aux morts pendant que les 3B se rendaient aux archives.

L'autre demi-journée s'est déroulée au Musée d'Angoulême. Les élèves ont été répartis en deux groupes : pendant que les premiers observaient des autoportraits et portraits en lien avec la séquence travaillée en français, les seconds pratiquaient une activité artistique : ils devaient détourner quelques portraits en modifiant le fond du tableau.

Les 3B ont profité de cette sortie pour filmer la séance aux archives ce qui nourrira leur projet de reportage sur le Devoir de Mémoire.

Ce projet fera l'objet de quelques articles à venir.

Portfolio

